

北っ子 かつば

～地域で育つ子どもたち～



3月号

【大牟田市制100周年記念号】

平成29年3月1日(水)

校長 坂本 美也子

「学習発表会」～元気な北っ子！学びの成果を発表～

2月4日(土)に開催しました「学習発表会」には、体育館が満員となる程の多くの方々に参観いただきました。心からお礼申し上げます。

竹太鼓クラブの力強い演奏で開幕し、各学年ごとに、この1年間のさまざまな学びの成果を合奏や歌や劇、メッセージなどで発表しました。また、ユネスコスクールとしてのESD(持続可能な開発のための教育)の学習のまとめ(校区自慢カルタ、駛馬北小の歴史)も紹介しました。

展示の部では、4～6年生のクラブ活動(駛馬地区公民館サークル講師による指導)や図画工作の作品を展示しました。

保護者や地域の方々からは、子どもたちの一生懸命な発表に対しあたたかい拍手とお褒めの言葉をいただきました。子どもたちにとっては、この体験が大きな励みとなり、次の学習に挑戦する原動力となります。どうもありがとうございました。

最後の全校斉唱では、「きらめく駛馬」(地域で歌い継がれている歌)を作曲されたバンドメンバー(どりーまあー)のお二人にギター伴奏をお願いし、また、作詞者のおひとりにも参観いただき、子どもたちと一緒に歌っていただきました。

子どもたちは、これからも地域の方々の思いを受け継ぎ、歌詞にあるように、大好きな駛馬のこの地域を誇りに思いながら「きらめく駛馬」を歌い継いでいくことでしょう。

今後も地域とともに学び、育つ元気な北っ子!!です。

この1年間の本校教育に対するお力添えに感謝申し上げます。引き続き、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



「卒業式まであと16日・・・」

3月17日(金)、6年生25名の子どもたちが、駛馬北小学校の第105回卒業生として巣立っていきます。

さまざまな行事で最上級生として、リーダーシップを発揮し、駛馬北小学校の新たな歴史を創ってくれた6年生でした。

来年3月で駛馬北小学校は閉校し、新たに「駛馬小学校」が開校します。卒業後も、駛馬北小学校の卒業生としての誇りと自信を持ち、夢に向かって新たな進路を力強く歩いてほしいと願います。



★駛馬北小学校の6年生と5年生の2/28(火)の授業の様子が、3/1(水)17時15分からテレQで放送される予定です。

「かつばタイム」の学習内容を紹介!!

★校内放送の原稿(一部抜粋)

★2月号に続き、5・6年生分を紹介します。

5年生 ～「かつばタイム」～

前原成実さん

私は5年生になって宮原坑について調べました。調べたきっかけは、先生から「宮原坑のガイドをしますか?」と尋ねられたことでした。みんなは「やります!」と答えました。宮原坑のことは、3つの方法で調べました。1つ目は、インターネットや本です。2つ目は、実際に宮原坑をガイドしている方にガイドをしてもらいました。3つ目は、グループで調べたことをお互いに教え合いました。そして、やぐらには、第1豎坑と第2豎坑があったことなどが分かりました。私が作ったガイド原稿を紹介します。「やぐらには、第1豎坑と第2豎坑があります。第1豎坑は、明治31年に造られ、木で造られています。第2豎坑は、明治34年に造られ、鉄で造られています。第2豎坑は、約115年経ってもまだ残っています。そして、昨年7月に世界文化遺産となり、世界の宝物になりました。造られて約115年経っても残っていることがすごいと思います。それに宮原坑を造った団琢磨さんもすごいと思います。これからもガイド活動を頑張ります。

6年生 ～「総合的な学習の時間」で学んだこと～

大山三結さん

私が調べたことは宮原坑です。世界文化遺産になった宮原坑には空き地があります。空き地を利用して、観光客を増やすにはどのようなことをしたらいいかをクラスで話し合いました。他の観光地にある施設で宮原坑にはない施設をインターネットなどで調べ、できてほしい施設をグループで、色や形、大きさ、内容などの施設のプランを考えました。そのプランをゲストティーチャーの方に見せながら説明し、プランのいいところや改善したらもっと良くなるなどいろいろとアドバイスしてもらいました。

「雰囲気を壊さない、観光客が楽しめる」ということが大事だと聞き、グループでプランを見直し新しいプランを考えました。新しいプランを作ることは難しかったですが、グループで話し合い、プランが完成したので良かったです。これからは、宮原坑の良さをもっといろいろな人に知ってもらいたいです。

大牟田市制100周年を記念して～マネキンチャレンジ～

2月25日(土)に大牟田市制100周年を記念して、マネキンチャレンジによる動画撮影が「宮原坑」で行われました。

市民約100名と一緒に、駛馬北小学校5・6年生と職員も参加しました。「宮原坑」をバックに、子どもボランティアガイドや「やぐら煎餅」販売の様子をマネキンさんながらに動きを止めて、撮影にのぞみました。その様子は、3月1日の大牟田市制100周年を記念して、右に記載したYoutubeやFacebookで公開予定です。

また、大牟田文化会館ロビーには、市制100周年記念プレ事業で取り組んだモザイクアートが展示されています。市内の小学生約5400名が、シールシートにそれぞれの夢を記入し、それをモザイクアートにしたものです。

駛馬北小学校の全児童の夢も貼られています。文化会館に来場の際は、どうぞご覧ください。



←←ほっとシティおむたチャンネル
大牟田市公式Youtube

大牟田市地域おこし協力隊Facebook→→→

←←大牟田ちよどよ課Facebook
(大牟田市公式Facebook)



【3月～4月の主な行事】(予定) ※詳細につきましては、学級通信等でご確認ください。

3月			4月		
1	水	あいさつ運動	6	木	始業式
3	金	お別れ集会・遠足	10	月	入学式
9	木	縦割りの遊び(昼休み)	11	火	発育測定・視力検査(5・6年)
15	水	あいさつ運動	12	水	// (3・4年)
16	木	6年生修了式	13	木	// (1・2年)
17	金	卒業証書授与式	18	火	全国学力学習状況調査(6年)
23	金	給食終了	19	水	歓迎集会・遠足
24	金	修了式	22	土	学習参観・学級懇談
			24	月	家庭訪問(～28日)